
  

 

DU bist EINMALIG! 

 

DU BIST – WIE ALLES WAS IST – EIN TEIL DES GANZEN. 
Und das GANZE lebt durch die Vielfalt des Einzelnen. 

 
Sei, der DU bist! 

 
Wenn du ein Tannenbaum bist, macht es keinen Sinn,  

Äpfel tragen zu wollen.  

Wenn du ein Pferd bist, macht es keinen Sinn,  
wenn du bellen möchtest. 

Es macht auch keinen Sinn, im Winter blühen zu wollen,  

wenn du keine Blume bist... 
Bist du ein Fisch, gehörst Du ins Wasser. 

Bist du ein Vogel, dann sollst Du fliegen! 

Wenn Du wirklich DU bist – ehrlich und authentisch -  

ist die Wahrscheinlichkeit, dass du glücklich bist, am Größten! 

Deshalb hab’ Vertrauen, lass’ es fließen –  

und vor allem - lass’ DICH fließen. 

Lebe DICH – lebe DEINE Träume – trau’ DICH - und alles fließt! 

 
Herzlichst Ihre 

 


